

JUAN SARDA DEXEUS, PREMIO DE ECONOMIA "REY JAIME I" 1994

El Premio de Economía "Rey Jaime I" creado por la Generalidad de Valencia y la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados se ha convertido en uno de los más prestigiosos del país, tanto por la calidad de los premiados, como por la relevancia de las personas que forman el jurado.

Este año el jurado estaba compuesto por Robert M. Solow (Premio Nobel de Economía, Massachusetts Institute of Technology. Cambridge, MS, USA.), Douglass C. North (Premio Nobel de Economía, Washington University of St. Louis. MO, USA.), Silvino Navarro Vidal (Presidente de la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados), Andrés Pedreño Muñoz (Rector de la Universidad de Alicante), Aurelio Martínez Estévez (Conseller de Economía y Hacienda de la Generalidad Valenciana), Juan Velarde Fuertes (Catedrático de Estructura Económica. Universidad Complutense de Madrid), Teodoro López Cuesta (Catedrático de Economía Aplicada, Oviedo), Luis Angel Lerena (Director General Adjunto, Jefe del Servicio de Estudios del BBV, Madrid), A. Blanco Losada (Director General de Planificación Corporativa de Telefónica de España).

El Presidente de la Generalitat Valenciana Joan Lerma, en el Ayuntamiento de Elche, en sesión solemne, hizo público el día 28 de junio el nombre del prestigioso economista Juan Sardá Dexeus como ganador de la presente edición del Premio "Rey Jaime I".

Juan Sardá nació en Barcelona el 13 de Abril de 1910, estudió Derecho y Economía en Barcelona, en la London School of Economics y en Munich. Ha desarrollado una larga carrera académica como profesor en varias universidades españolas y extranjeras, y ha obtenido diversas cátedras de Economía en Santiago de Compostela, de Economía Política en Murcia y de Hacienda Pública y Sistema Fiscal en Barcelona. Ha pertenecido a diversas instituciones económicas de carácter nacional e internacional entre los que cabe destacar el cargo de Director del Servicio de Estudios del Banco de España (1956-1965), Asesor Económico del Gobernador (1965), Consejero de Economía Nacional (1958), Director de la oficina de enlace del Fondo Monetario Internacional (1960), Comisionado por la OCDE para estudiar el financiamiento y desarrollo industrial en varios países (1967), Presidente de la Comisión para el Estudio del Mercado de Valores (1977), Miembro del Consejo General y del Consejo Ejecutivo del Banco España (1978), y Miembro de la Real Academia de Ciencias Morales Y Políticas.

Entre sus publicaciones, que entre libros y artículos superan la cincuentena cabe destacar, tres grandes núcleos, los que se refieren al conocimiento de la Historia económica española, sus decisivas aportaciones al Plan Nacional de Estabilización Económica de 1959 y los que tienen como argumento.

"Cuadernos de Información Económica" se suma al público reconocimiento que este premio supone de la Obra del Profesor Juan Sardá Dexeus, un gran economista español de trayectoria y actividad intelectual ejemplar.